



Le village de **Montestrucq** s'est établi sur un ancien camp romain, place fortifiée aux remparts de terre dont le tracé est encore visible aujourd'hui. ce camp fut la base au Moyen-Age d'une construction solide pouvant résister aux projectiles des canons à poudre.

Son nom pourrait répondre à l'étymologie 'mons exstructum' (sommets construits) ou 'mons ad astra' (sommets vers les astres).



Écrit dans [MAISONNAGES dans le Béarn](#) de Louis Laborde-Balen (Montestrucq) - [lebearn.net](#)

- Sources :
- "Le Guide du Béarn" de Louis Laborde-Balen ed La Manufacture
  - [lebearn.net](#)